



Se aprueban algunas mejoras de conducta de los eurodiputados

El Pleno del Parlamento Europeo ha aprobado cambios en las normas de conducta de los eurodiputados con el fin de conseguir mayor transparencia

A cuatro meses de las próximas elecciones, se ha aprobado una serie de normas de conducta de los eurodiputados en el Pleno del Parlamento Europeo de este jueves.

El objetivo es reforzar una transparencia de aquellos que ostentan el cargo de 'eurodiputado'. Además, también se quiere dar más peso al ciudadano, dándoles cierto control sobre estos. Como mínimo cincuenta ciudadanos podrán exigir que partidos y fundaciones respeten su programa y actividades los valores en los que se fundamenta la Unión, como el respeto de los derechos humanos.

Otras normas son la publicación online de todas sus reuniones con lobistas si se tratan de ponentes de informes parlamentarios o bien ocupan cargos de representación de la institución o la limitación del lenguaje ofensivo o de odio siendo sancionado aquel que tenga algún mensaje de odio o difamatorio o comportamientos inadecuados.

Desde febrero, muchas de las normas empezarán a tener el efecto inmediato aunque otras prevén su publicación para la siguiente legislatura en la Eurocámara.

